

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Bayerisches Landidyll und Gentechnik passen nicht zusammen.

### Christoph Fischer erhält Ehrung für Arbeit gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 15.03.2010

Christoph Fischer ist ständig unterwegs gegen Gentechnik. Mit seinen Vorträgen überzeugt der Landwirtschaftsberater die Menschen von seinem Ziel: Ein gentechnikfreies Bayern. Er hat schon viel erreicht. Seit der Gründung von "Zivil Courage - Freie Bauern und Bürger AG - Gegen Gentechnik" sind der Initiative bereits 24 Landkreise beigetreten. Im Februar erhielt Fischer vom bayerischen Umweltminister Söder (CSU) die Staatsmedaille für Verdienste um die Umwelt.

- [Kreisbote: Couragiert gegen Gentechnik](#)
- [Chiemgau Wochenblatt: Verdienstmedaille für Umweltpionier](#)
- [Zivil Courage: Freie Bauern und Bürger AG - Gegen Gentechnik](#)